



Magistrados piden a diputados mantener la Escuela Judicial del Tribunal Electoral; “es necesario que permanezca”, afirman

Este lunes, el Tribunal Electoral y la Cámara de Diputados firmaron un **convenio** de colaboración por los próximos tres años para dar capacitaciones, diplomados, maestrías, entre otros recursos en **materia electoral**.

Magistrados del **Tribunal Electoral** pidieron al presidente de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, que consideren preservar a la **Escuela Judicial Electoral (EJE)** en su modificación a la legislación secundaria por la **reforma al Poder Judicial**.

En el encuentro, el magistrado Felipe Fuentes, sostuvo que “ante la reforma constitucional al Poder Judicial, nuestro papel como funcionarios del Estado y particularmente como jueces, es obedecer y garantizar que se cumpla nuestra Constitución”.